
 

 

Les verbes du deuxième groupe au présent 

Les verbes du deuxième groupe se terminent par ir 

Pour les verbes du deuxième  groupe, les terminaisons 

générales sont toujours les mêmes, quel que soit le 

verbe : is, is, it, issons, issez et issent. Les exceptions du 

deuxième groupe ne concernent que les changements 

orthographiques pour garder la même sonorité. C'est 

ce que nous allons voir maintenant. 

 

Exemple : finir /applaudir/ralentir/réussir /jaunir… 

 

Les verbes du 2eme groupe se conjuguent de la même 

façon 

Finir  

Jaunir      plus    is /is /it/issons/issez/issent 

Ralentir  

Applaudir 

 

 

EXEMPLE 

Je                           finis 

Tu                          finis 



 

 

Il/elle/on              finit 

Nous                     finissons 

Vous                     finissez 

Ils/elles                finissent 

 

Conjuguez les verbes suivants au présent de l’indicatif 

                             Réfléchir /jaunir 

Correction 

Je                  réfléchis                        jaunis 

Tu                 réfléchis                        jaunis 

Il/elle/on     réfléchit                        jaunit  

Nous            réfléchissons                jaunissons 

Vous             réfléchissez                  jaunissez 

Ils/elles        réfléchissent                jaunissent 

 

Vidéo  pour la leçon 

https://www.youtube.com/watch?v=6SN1qTukHlg 

 

 

  


